

INGENIEROS AGRÓNOMOS

Ángel Jiménez. Decano del Colegio Oficial de Ingenieros Agrónomos de Aragón, Navarra y País Vasco.

Los ingenieros y las ingenieras agrónomas estamos liderando el proceso de transformación del sector agroalimentario

un mayor uso y control de las nuevas tecnologías (digitalización y comunicación) para conseguir que su aplicación sea un éxito así como la introducción de la innovación para la mejora de la rentabilidad económica y sostenibilidad ambiental de las explotaciones. Los ingenieros y las ingenieras agrónomas estamos liderando el proceso de transformación del sector agroalimentario para conseguir llevar a la mesa alimentos seguros y, a precios asequibles.

Se avecinan novedades y cambios importantes en el sector agroalimentario: el pacto verde (green deal), la aplicación de la nueva PAC, etc. Implicarán cambios importantes en toda la gestión del sector (reducción de uso de fitosanitarios, fertilizantes, y nuevas exigencias) que harán necesario

